

Janvier 2026

Rédaction : Heinz Gilomen

**LE RÉFÉRENDUM
A ÉTÉ DÉPOSÉ !**
11'756
SIGNATURES
CONTRE LE PAFE !

Lutte contre le programme d'austérité bourgeois !

Un premier grand succès contre la politique néolibérale du Conseil d'État et de la droite au Grand Conseil, qui veut offrir des cadeaux aux plus riches et piocher dans les poches des revenus modestes.

La lutte continue : la votation populaire aura lieu le 26 avril ! Merci beaucoup pour votre engagement !



Pétition contre la discrimination liée à l'âge !

La FARES a lancé la pétition « Protection juridique contre la discrimination liée à l'âge ». Ses revendications :

- 1. Un plan d'action national contre la discrimination liée à l'âge.*
- 2. Des bases légales spécifiques pour la protection des personnes âgées.*
- 3. Un service compétent centralisé au niveau fédéral pour lutter contre la discrimination liée à l'âge.*

[**>>> Voici les détails.**](#)

[**>>> Signer la pétition**](#)



[**>>> Arguments, flyer, etc.**](#)

NON à l'initiative anti-SSR

Des milliardaires comme Blocher et son clan UDC veulent affaiblir les médias indépendants. Il en résultera davantage de fausses informations et de propagande d'extrême droite au lieu d'une information médiatique fondée sur des faits.

À une époque où les forces de droite gagnent du terrain et où la désinformation se développe, des médias indépendants et de qualité sont indispensables. L'initiative anti-SSR vise précisément à paralyser, voire à détruire cela.

NON le 8 mars !

La migration – nécessaire et enrichissante !



Le PS60+ considère la migration comme nécessaire et enrichissante. L'initiative des 10 millions de l'UDC est donc une véritable aberration. La Suisse doit rester attractive et renforcer les mesures d'intégration. Elle doit en outre résoudre les problèmes qui préoccupent la population au lieu de les dramatiser.

[>>> Lire le communiqué de presse](#)

Pas d'armes pour les régimes autoritaires !



[>>> Signer le référendum](#)

Nous devons empêcher cela !

Stiglitz dénonce une crise des inégalités !



[>>> Details](#)

Joseph E. Stiglitz, lauréat du prix Nobel d'économie, met en garde contre une crise mondiale des inégalités qui menace à terme la démocratie, l'économie et le climat.

Le pour cent le plus riche détient près de la moitié des nouvelles richesses créées, tandis que des milliards de personnes peinent à subvenir à leurs besoins fondamentaux.

Cette évolution est toutefois le fruit de décisions politiques et peut donc être modifiée. Il convient notamment de renforcer les impôts progressifs sur les revenus élevés, la fortune et les successions, et de développer les services publics.

À NOTER DANS VOTRE AGENDA !

Mardi 24 février à 17 heures
Centre le Phénix, Fribourg

Prochaine rencontre du PS60+ Fribourg

[Quelle politique pour les aînés ?](#)

L'invitation suivra